

YA HAY OCUPADOS 45 DE LOS 51 PUESTOS CON QUE CUENTA

El Mercado Municipal se consolida como referencia en el sector de la alimentación

Juan Caballero destacó la gran calidad de los productos y anunció que va a contar con un punto de información

AURORA GALISTEO / CIUDAD REAL

El Mercado Municipal de Abastos se está consolidando como referencia del sector de la alimentación en Ciudad Real. El concejal responsable del mismo, Juan Caballero, ha explicado que en la actualidad 45 de los 51 puestos con que cuenta el mercado están ya ocupados, ofreciendo a los consumidores productos de gran calidad.

En concreto, indicó que en el año 2007 eran 16 los puestos pendiente de adjudicación, una cifra que se ha reducido hasta los 6 que actualmente hay libres.

Sectores

En cuanto a los sectores, Caballero indicó que de las 45 concesiones hechas, 8 puestos se dedican a la venta de pescado y 19 están relacionados con el sector de la carne. Además, el mercado va a contar en breve, también, con un puesto dedicado en exclusiva a la comercialización de la carne de caza.

De los 6 que quedan libres, en principio dos de ellos estarían destinados, por su ubicación, a la venta de pescado y cuatro serían de ali-



El Mercado Municipal de Abastos cuenta ya con 45 puestos

mentación en general.

De igual forma, el concejal responsable del área de Consumo indicó que en breves fechas el Ayuntamiento va a instalar en uno de los puestos del mercado, en con-

creto en el más cercano a la entrada principal, un punto de información municipal al considerar que se trata de un edificio muy concurrido y que desde allí se puede dar un buen servicio a los ciudadanos. □

APROBADA UNA NUEVA CERTIFICACIÓN DE OBRA

La crisis obliga a ralentizar las obras del nuevo teatro auditorio

A. GALISTEO / CIUDAD REAL

La crisis económica ha motivado que las obras del nuevo teatro auditorio que el Ayuntamiento está construyendo se ralenticen. El portavoz del equipo de Gobierno, Francisco Cañizares, ha afirmado que aunque ya han concluido los trabajos de cimentación y toda la estructura exterior del edificio, las obras avanzan a un "ritmo inferior" del previsto inicialmente entre otros motivos, explicó, "porque en estos momentos la ciudad tiene otras necesidades más importantes".

Aún así, a propuesta de la EMUSVI, la Junta de Gobierno Local aprobó una nueva certificación de obra por importe de 370.000 euros relativa al nuevo teatro, y otra de 71.000 euros del edificio llamado Espacio Joven.

En su habitual reunión de los lunes también se aprobó conceder una subvención de 20.000 euros al Centro Especial de Empleo que atiende el teléfono 010 y las bases para dos oposiciones libres de educadores sociales y monitores de biblioteca.

Francisco Cañizares informó también de la instalación de un semáforo en la carretera de Fuensanta esquina con Virgen de África que, por importe de



Francisco Cañizares

34.000 euros, va a permitir instalar la tan demandada parada de autobuses en la puerta del edificio de hospitalización del Hospital General.

También se aprobó un gasto de 8.000 euros para un nuevo módulo cartográfico para la Policía Local, la adquisición de diverso material y pintura para Obras Públicas y un expediente de contratación, mediante procedimiento negociado, para el servicio de grúa con una duración de tres meses. □

EL AVANCE DEL DOCUMENTO YA HA SIDO REMITIDO

Cañizares culpa a la Junta del retraso en el nuevo Plan de Ordenación Municipal

A. GALISTEO / CIUDAD REAL

El concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Ciudad Real, Francisco Cañizares, ha culpado a la Junta de Comunidades del retraso de casi año y medio en la aprobación del nuevo Plan de Ordenación Municipal de Ciudad Real.

En declaraciones a los medios de comunicación, al término de la rueda de prensa en la que dio a conocer los acuerdos de la Junta de Gobierno Local, Cañizares explicó que el primer avance de este documento se remitió a la administración regional en el mes de noviembre y contestaron afirmando que era necesario modificar diversos aspectos "por lo que ahora estamos pendientes de lo

que vuelvan a decir los técnicos de la Junta".

De cualquier manera, Cañizares afirmó que las recientes modificaciones efectuadas en la LOTAU, Ley de Ordenación del Territorio y la Actividad Urbanística, han provocado un retraso de casi año y medio en la aprobación del nuevo POM de Ciudad Real, y añadió que situaciones parecidas se están viviendo en muchos otros municipios de Castilla-La Mancha, entre otros motivos por los numerosos requisitos medio ambientales de la nueva norma.

El Plan General de Ordenación Municipal (POM) de Ciudad Real es el documento que determinará el desarrollo urbanístico de Ciudad Real en la próxima década. □

UN PROGRAMA DE AYUDA PARA LA TERCERA EDAD

La alcaldesa dice que en 2010 estará en marcha el servicio de 'comida a ruedas'

LANZA / CIUDAD REAL

La alcaldesa de Ciudad Real, acompañada de varios miembros del equipo de gobierno, visitó, ayer, la Residencia de Mayores Santo Ángel que regentan las Religiosas Siervas de los Pobres para felicitarles la Navidad. Rosa Romero, tras compartir unos minutos con los ancianos y entregarles unos dulces, se interesó por el funcionamiento del centro y se comprometió a seguir prestando la ayuda del Ayuntamiento en todo lo que necesiten.

Así, la primer edil anunció que se está trabajando en la puesta en marcha de nuevos programas de ayuda a la tercera edad, entre ellos esta el denominado 'comida a ruedas'.

La idea, según explicó la alcaldesa es que este servicio se ponga en marcha el próximo año para que las per-



La alcaldesa en su visita a la Residencia de Mayores Santo Ángel

sonas mayores que están en sus casas, puedan recibir la comida a domicilio.

"Los que no tengan recursos suficientes, los que no se puedan mo-

ver... en todos ellos hemos pensado y el año que viene utilizaremos los recursos económicos necesarios para ponerlo en marcha" aseguró. □